



**Le journaliste camerounais Jean-Claude Mbede a dévoilé les dessous de la volte face de Joel Matip et son refus de porter de nouveau la casaque des « Lions Indomptables ».**

*« J'ai échangé avec lui en présence de Vincent Aboubakar, il y'a quelques années. Pour essayer de savoir ce qui s'est passé en Afrique du Sud puis au Brésil. Et qui l'a éloigné de son pays d'origine. Ce qu'il m'a dit me permet de le comprendre. Il n'est pas le capricieux que l'on décrit. Il s'agit d'un Garçon blessé et traumatisé par les méchancetés qu'il a vécues. Auxquelles il n'était pas habitué. Je le comprends parce que mes enfants grandissent en Europe et ne sont pas habitués à certaines choses., clame ce dernier » a lancé Jean-Claude Mbede.*

*« Il faut lui dire de revenir. Sans l'insulter ni l'offenser comme certains le font. Il faut l'amener à comprendre que le drapeau n'a pas de prix. Que le Cameroun frustre ses meilleurs fils. Et élève parfois des cancre. Le pays a besoin de lui » a-t-il poursuivi.*

Un témoignage qui fait froid au dos et qui confirme le mauvais traitement auquel il a été confronté avec la sélection camerounaise.

N'ayant plus porté le maillot national depuis 2015, Joel Matip fait partie des priorités de Rigobert Song et Samuel Eto'o pour le prochain Mondial.

**Foot-africa**

---